
CENTRE COMMUNAL D’ACTION SOCIALE 

Commission administrative du mardi 17 décembre 2024 

 

La commission Administrative du CENTRE COMMUNAL D’ACTION SOCIALE de SAINT-

LEONARD, légalement convoquée le neuf décembre deux mille vingt-quatre, s’est réunie le 

mardi dix-sept décembre deux mille vingt-quatre à dix-neuf heures, salle Henri Lambert à Saint 

Léonard, en session ordinaire, sous la présidence de Mr HOGUET Bernard, Maire, Président. 

PRESENTS : 

Mesdames DÉGREMONT Marie-Lise, LEBAS-PIGNOL Marie-Claire, LETELLIER 

Nathalie, MALANDAIN Bernadette, RIOULT Sophie, 

 

Membres désignés par le Conseil Municipal 

 

Etaient également PRESENTS :  

Mesdames CADINOT Claudine, FOUCOURT Gwenaëlle, LEQUEUX Sandrine 

Monsieur NOEL Didier 

 

Membres désignés par arrêté 

 

Etaient ABSENTS EXCUSES : 

Madame HACHE Elvira, Messieurs BARBARAY Dominique (pouvoir à Madame 

Dégremont), BRONNEC Pascal (pouvoir à Monsieur Hoguet) 

 

Etaient ABSENTS : 

Madame KHALIFE Nour El Houda, Monsieur MALANDAIN Bernard 

 

Assistait également à la réunion :  Mme Verroust Angélique Secrétaire générale de Mairie. 

Après l’appel nominal, Madame Bernadette MALANDAIN est élue secrétaire de séance. 

 

L’ordre du jour est ouvert : 

Question N°1 : Aide aux familles 

Conformément à l’autorisation qui a été accordée par délibération en début de mandat, trois 

bons pour des produits alimentaires et d’entretien d’une valeur globale de 300€ ont été accordés 

à une famille en difficulté. 

Madame Malandain a précisé le contenu de la demande d’aide fournie par l’assistante sociale. 

Adopté à l’unanimité. 
 

Questions diverses : 

 Au mois de novembre s’est tenu le salon Essaim’âges à Rouen, en partenariat avec la 

CARSAT et la CAF. Madame Malandain, qui s’y est rendue, retrace les différentes 

actions intergénérationnelles qu’elle a pu constater.   



 Bilan achat groupé de fioul : la progression du nombre de clients et les quantités 

commandées ont permis de belles économies pour les foyers en 2024. Cette action est 

reconduite en 2025. Un nouveau fournisseur s’est fait connaître. 

Monsieur Noël demande si un achat groupé de bois de chauffage pourrait être étudié. 

Afin de connaître l’intérêt de la population, un sondage sera effectué dans le prochain 

bulletin municipal (celui de décembre est à l’impression). 

 Un bilan des activités de Saint-Léonard Services est effectué par Madame Lebas-Pignol. 

Le nombre de clients est stationnaire mais les heures de jardinage ont connu une belle 

progression. 

 Monsieur le Président donne lecture d’un courrier qu’il a reçu de la Mission Locale, 

informant l’assemblée que 22 jeunes de la commune ont été suivis, 15 ont intégré un 

emploi une formation ou un contrat en alternance, représentant un peu plus de 30 000€ 

d’aides financières.  

 Madame Malandain s’est rendue au Comité Consultatif Local du CLIC. Une réunion 

sur la prévention des chutes à destination des seniors va être proposée en 2025. 

 

La séance est levée à 19h50. 


